



Santiago de Cali, 30 de junio de 2021

Circular de Rectoría #072

Para: Junta Directiva, Consejo de Padres y ASOFAMILIA
De: Rectoría
Asunto: El uso de los uniformes continua vigente

Estimadas miembros de Junta Directiva, Consejo de Padres y ASOFAMILIA

Cordial saludo,

Esperamos que se encuentren bien.

El motivo del presente comunicado es para aclarar cualquier rumor sobre la decisión de suprimir el uso de los uniformes. Estos continuarán vigentes porque en gran medida aportan a la construcción del sentido de pertenencia e identidad por el Colegio.

De hecho, próximamente se llevarán a cabo unas pruebas con el proveedor GAZZIA, que se habían aplazado por la pandemia, con el propósito de mejorar su calidad y frescura. Sobre los resultados de dicho testeó, les estaremos informando si habrá cambios en el tipo de tela.

Cabe destacar, que, para el próximo año escolar 2021-2022 continuaremos siendo flexibles con el uso de los uniformes, de tal manera, que, los estudiantes que aún no los han adquirido o no cuentan con las mudas suficientes de éste para toda la semana, puedan asistir al colegio en ropa casual; esto, siendo consecuentes con la situación económica de algunas familias, que se vieron afectadas por la pandemia. La única salvedad es que su uso será obligatorio cuando haya eventos institucionales.

En cuanto a los distribuidores autorizados continúan siendo la empresa GAZZIA y ASOFAMILIA.

A todos, agradecemos su atención.

Cordialmente,
Jan Fischer
Rector / Schulleiter



DAS
Deutsche Auslandsschulen
International

Antes de imprimir piense en su responsabilidad y
compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali
Avenida Gualí # 31
Ciudad Jardín, Cali

